

Concordante con la resolución de Correos del Ecuador y el Reglamento de la Emisión de Sellos Postales y Funciones del Consejo Filatélico, la Junta de Beneficencia de Guayaquil, solicitó la emisión del sello Postal conmemorativo de los 125 años de su fundación, los que cumplirá el próximo 29 de Enero del 2013.

Como se conoce, la Institución Solidaria de los ecuatorianos, viene desarrollando una serie de actividades sociales y culturales para recordar tan magna fecha pero sobre todo para que la ciudadanía conozca de su trayectoria y alcance de la auténtica labor social que desarrolla en el campo de la salud, la atención social a niños y adultos mayores así como de servicios funerarios que ha llevado a sostener a muchos que “la Junta de Beneficencia de Guayaquil atiende a los ecuatorianos que más lo necesitan desde que nacen hasta que mueren”.

El lanzamiento oficial del sello postal por los 125 años de la Junta de Beneficencia de Guayaquil se desarrollará el Martes, 27 de Noviembre del 2012, a las 19H30, en el Auditorio Alfredo Illingworth, del Hospital de Niños Roberto Gilbert Elizalde de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

A este acto han sido invitadas las autoridades seccionales, directivos de medios de comunicación, miembros de la Junta de Beneficencia de Guayaquil e instituciones vinculadas a las actividades de atención social y la filatelia.